

TRADITIONS et DEVOIR de MÉMOIRE

Passage à Tahiti le 22 juin 2021.

Lors de la mission HEIFARA-WAKEA projetant un dispositif aérien composé de 3 Rafale, 2 A330 Phénix et 2 A400M Atlas ainsi qu'environ 170 aviateurs, les 4 ARO MRTT (Air Refueling Operator) ont rendu hommage à l'équipage du C135F N°473, devant la stèle dédiée sur la BA 109 à FAAA.

Les 2 instructeurs ont tenu à ce que les 2 jeunes en formation soient conscients de la valeur de leur engagement en saluant la mémoire de l'équipage disparu et en particulier celle du seul ORV décédé en service aérien commandé. *(propos d'un instructeur!)*

Chargée de symbolique cette initiative confirme l'attachement des jeunes générations à celle des anciens.

